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毕节学院化学化工学院来校交流探讨对口支援工作

2011-09-26 17:07

 

    9月23-24日，毕节学院化学化工学院院长杨玉琼一行来校考察，并就进一步推动对口支援工作进行了深入讨

论。 

    交流座谈会上，对口支援办公室副主任胡席玉代表学校对杨院长一行表示热烈欢迎，并就学校对口支援毕节学

院的整体情况作了介绍。杨院长详细介绍了毕节学院化学化工学院的发展现状及存在的问题，并对我校给予的大力

支持表示衷心感谢。她说，在我校的帮助下，毕节学院化学系已于今年七月初升级为毕节学院化学化工学院，并按

照我校化学化工学院的管理模式完善了组织体系，建立健全了运行机制，但由于升级时间短、经费缺口大、师资力

量薄弱等问题，使 她们在课程安排、人才引进、项目申报、实验室建设等方面存在诸多不足，请我校给予更多指

导。 

    化学化工学院院长袁若详细介绍了学院情况，并就项目申报、人才引进等问题提出了自己的见解。学院党委书

记李远蓉，副书记姚元锦，副院长马学兵、李宗澧，院长助理李念兵、傅英姿及各教学、实验室主任分别就学生实

习、就业，课程安排，实验室建设，科研管理等问题与来访客人进行了深入交流，并结合毕节学院化学化工学院的

实际情况提出了许多切实可行的操作方案。 

    与会人员一致表示，要积极落实国家对口支援的相关方针政策，稳步提升毕节学院化学化工学院的人才培养质

量、师资队伍水平、科研服务能力和科学管理水平，为更好的服务毕节试验区做出共同努力。 

    会谈之余，杨玉琼院长一行还先后深入化学化工学院教学实验室和科研实验室进行考察，并与毕节学院来校进

修教师和在校学习学生进行了交流。 

                              （对口支援办公室  供稿） 
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